

## Deuda con los estudiantes

● Hace pocos días el gobierno informó que el fisco de Chile comenzará a pagar la deuda histórica por motivos previsionales a más de 50.000 profesores.

El sindicato de profesores aceptó la oferta la que parece razonable.

Queda pendiente el pago de la deuda histórica con los estudiantes de los colegios públicos chilenos, que estuvieron 2 años sin estudiar en el periodo de la pandemia del COVID, con clases virtuales de dudosa calidad, pese a que los profesores fueron los primeros en vacunarse.

Esta deuda histórica es de urgente reparación ya que generó un rezago de conocimientos que en muchos casos comprometerá el futuro de los niños de las clases trabajadoras.

En Los Ríos debemos ser los primeros en empezar a pagarla declarando una emergencia educativa regional dados los pésimos resultados en las pruebas Simce.

*Nilo Zúñiga Castillo*  
*Economista*  
*nilzuniga@yahoo.com*